
ANNEE SCOLAIRE 2023-2024 

Circonscription Lyon-Vaise/Tassin                  PROCES-VERBAL du CONSEIL D’ECOLE 
 

Ecole élémentaire Victor Hugo                                                                                Date  

2 esplanade Simone Veil                                                                                         20 juin 2024 

69 290 ST GENIS LES OLLIERES                                                                           Salle du conseil 

 

 

Participants               

-  Valérie VIAL Directrice 

- Sandrine BARBIER, Virginie CABAUSSEL, Aline PONTON, Florence GARNIER, Emmanuel 

BERNAUD, Rachel COUEDEL, Isabelle DURAND, Sophie CHEVIAKOFF, Laëtitia DUBARBIER, 

Valentine BRUN, Marie-Anne CARBOGNO, Marie - Pierre PAYRE, Abdillah SAID, Elisabeth 

LONGIN, enseignants 

- Gaëlle CORNUT, Sonia SMETS, Emmanuelle MONCEAU, Géraldine ROY, Marie FURST 

CICCIU, Stéphanie BARD, Edwige RIOU, Sandra DAULON parents d’élèves 

- Joëlle ROCHE adjointe aux affaires scolaires 

- Marie-Françoise CARLIN responsable services scolaires 

- Dominique SINAY conseillère municipale  

- Michèle THEL DDEN 

 

Absents excusés                

- Anne BOUCHUT   IEN 

- Dolorès FLOUCAT, enseignante 

- Nathalie TEMPETE enseignante UPE2A 

 

Ordre du jour 

 

 

1/ Nomination du Secrétaire de séance 

2/ Adoption du précédent compte-rendu 

3/ Bilans des projets pédagogiques : 

 avec intervenants : jardin pédagogique, plan nature, basket, illustratrice, permis 

piéton CE2 , permis vélo CM2, infirmière scolaire 

 grandes et petites sorties pédagogiques 

 Spectacles salle Jean Bonnefond :  classe C1 et ULIS, restitutions classe de mer  

4/ Forum de restitution du plan nature du plateau du Méginand à Tassin 

5/ Intervenant musical : perspectives pour l’année 2024-2025 

6/ Bilan classe de découverte Leucate avril 2024  

7/ Jeux Ollières  

8/ Travaux 2024  -  Toilettes enfants, toilettes adultes 

9/ Nouveau restaurant scolaire 

10/ Activités périscolaires 

 11/ Remise des livres « L’Homme qui plantait des arbres » aux CM2 

12/ Bilan des actions OCCE 

13/ Bilan des actions et projets CPE. 

14/ Effectifs prévisionnels de la rentrée 2024 et prévisions des classes 

15/Départ à la retraite de Mme Vial. Nomination nouveau directeur.  

16/ Questions diverses 

 



ANNEE SCOLAIRE 2023-2024 

 

 

 

Rédaction du procès-verbal 
 

1 Nomination de la secrétaire de séance : Emmanuel BERNAUD enseignant  

 

2 Adoption du précédent procès verbal : conseil d’école du 11 mars 2024 

Vote : adopté à l’unanimité 

 

3 Bilans des projets pédagogiques  

 avec intervenants :  

 Jardin pédagogique avec Natacha : toutes les 3 semaines en alternance 

pour les 3 classes de CE2.  Les enfants ont bien apprécié. Malheureusement 

Natacha a souvent été absente et les séances n’ont pas été toutes 

réalisées. Elle a été parfois remplacée par Gérald. Les enseignantes de CE2 

souhaitent poursuivre l’année prochaine. 

 Plan nature : 10 classes ont pu en bénéficier cette année  

 3 interventions par classe d’une ½ journée chacune, réparties dans l’année.  

                             les CP et CP-CE1 : thème « pêche et nature »  avec la Fédération de 

pêche. Le projet s’est bien déroulé. La sortie s’est faite au Ratier. 

                       Les CM1 et les CM2 : thème « pêche et nature » avec la Fédération 

de pêche. Ce sont des animations appréciées par les enseignants et les élèves. 

Contenu pédagogique riche. Bon retour des parents. 

 

 Basket-ball : après avoir signé pour la 4e année une convention entre 

l’Education Nationale et la FFBB, 12 séances de basket, avec intervenants 

en basket, ont pu avoir lieu pour les 3 classes de CE2. Les enseignantes 

comme les enfants sont ravis et remercient le club. A reconduire l’an 

prochain. 

 
 Auteure – illustratrice Mme Vandermarlière, ancienne mère d’élèves, est 

venue dans les classes de CP pour 4 interventions en classe. A l’issue de ce 

travail, un livre a pu être concocté par les enseignantes et chaque élève CP 

repartira avec le livre de sa classe. Les enseignantes sont très satisfaites de 

ce partenariat, elles trouvent cela idéal et enrichissant pour les enfants qui 

entrent dans la lecture. Elles remercient les parents d’élèves pour l’aide dans 

la logistique ainsi que Mme Vandermarlière.  

 

 Permis piéton CE2 et permis vélo CM2 (ou APER) Les 2 agents de la police 

municipale ainsi que Mr Cheviakoff, adjoint au maire et enseignant de la 

conduite, ont initié les enfants à la sécurité routière les lundi 27 mai et mardi 

11 juin pour les CE2 et le lundi 10 juin pour les CM2. Mr le Maire, Mme Roche 

et Mr Cheviakoff ont remis les diplômes aux enfants. Un grand merci à eux, 

notamment à Mr Cheviakoff qui a pris des jours de congés pour 

accompagner les enfants dans leur connaissance de la route. Leur 

présence assoit l’importance de ces initiations. L’APER est obligatoire pour 

les élèves de CM2 avant leur entrée en 6e au collège. Tout s’est bien 

déroulé. La municipalité a acquis le matériel nécessaire pour organiser le 

parcours et les lignes ont été tracées il y a deux ans dans la cour des CE2. 

Nous les en remercions. 

 

  



ANNEE SCOLAIRE 2023-2024 

 

 Infirmière scolaire 

 

Plusieurs classes ont pu bénéficier de ses interventions :  

- les CE1 Interventions sur le sommeil et les dents 

les CE2 Intervention : travail sur les émotions, bienfaits du sport et des activités 

physiques, lutte contre le harcèlement 

 

 Grandes et petites sorties pédagogiques, et autres 

CP : le Musée Canson et Montgolfier à Davézieu près d’Annonay : les 3 classes de 

CP le mardi 14 mai  

CE1 : Parc de la tête d’or, Soyons en Ardèche, cinéma à Eole une séance 

 CE2 : Pérouges, Sortie verger communal avec les croqueurs de pommes par 

l’intermédiaire de Mr Roussillo 

Pour les CM1/CM2 : Cinéma 3 séances pour la première année à Eole avec une 

programmation choisie par les enseignants. Trajet à pied par le ratier.  

CM1: Visite du vieux Lyon sous forme de jeu de piste, et musée de l’imprimerie : 

visite + atelier, sur la même journée. 

CM2  

- Classe de Mme Cabaussel : exposition au musée de la confluence sortie 

randonnée pédestre dans le village prévue le 4 juillet – intervention de 

l’infirmière scolaire sur le thème des écrans. 

- Classes de CM2 de Mme Payre et Mme Barbier : visite guidée avec Ludilyon et 

sortie Parc de Lacroix Laval 

ULIS : Visite à la ferme et visite au centre Bel air avec la classe de CE2 de Mme 

Durand 

Semaine sans écran : les classes de Mmes Ponton, Abécassis, Carbogno, et 

Cabaussel ont fait intervenir Mme Cueno afin qu’elle leur explique les moyens de 

communication d’autrefois.  

 

 EPS :  Rencontre Athlétisme aura lieu le jeudi 27 juin. Les enseignants ont gardé la 

même organisation que l’an passé à savoir : 3 groupes d’activités au gymnase et 3 

groupes dans la cour de l’école. Les enfants pourront déjeuner au restaurant 

scolaire. 

 

Mme Vial et les enseignants remercient les parents d’élèves et la mairie pour toutes 

ces activités : la FCPE a donné 20€ par enfant et la mairie 12 €. C’est pour cette 

raison que certains enfants paient peu, les autres un peu plus selon les activités 

effectuées. Merci au CPE et à la mairie de rendre ces activités et sorties possibles. 

Les tickets TCL sont offerts par la métropole de Lyon ce qui facilite les 

déplacements pour les grandes classes. 

 

 Spectacles salle Jean Bonnefond : classe C1 et ULIS, restitutions classes de mer. 

  

 La classe de Mme Durand  et l’ULIS ont présenté leur spectacle le mardi 18 

juin dernier en présence de Mr le Maire et de son épouse. Il ont été 

chaleureusement applaudis car le spectacle a été très apprécié. Bravo à 

eux !  

Ce spectacle a été réclamé par toute l’école et nos interprètes ont donc dû faire 4 

représentations supplémentaires afin que tous les élèves de l’école puissent le voir. 

Un grand merci pour l’investissement des enfants comme des enseignantes et 

AESH. 
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 Restitutions classes de mer : elles auront lieu les mardi 25 et mercredi 26 juin. Les 

classes de Mmes Barbier, Brun et Payre présenteront leur travail lié à la classe de 

mer ayant eu lieu du 8 au 12 avril dernier à Leucate. Les élèves sont fiers de montrer 

leurs travaux et faire écouter les chants spécialement étudiés pour l’occasion.  

 

 

4 Forum de restitution du plan nature du plateau de Méginand  

 

Forum de restitution du plan nature du plateau de Méginand : il aura lieu le Mardi 

25 juin à 17h30 à Tassin au stade  

Pour l’année 2024-2025, les dossiers ont été validés par l’IEN. 

Nous sommes en attente de validation des mairies.  

 

5 Intervenant musical : perspectives pour l’année scolaire 2024-2025 

Mme Roche nous informe d’un nouveau recrutement qui se fera en 2 temps.  

Un stagiaire du CFMI sera présent le lundi et aura 5 classes en charge et un musicien 

habitant St Genis les Ollières, Clément AUBIN interviendra quant à lui les mardi, jeudi et 

vendredi matin afin d’assurer les séances des autres classes.  

Les enseignants remercient Joëlle ROCHE qui a œuvré pour que les enfants puissent 

renouer avec les séances de musique.  

 

6 Classe de découverte à Leucate  

 

La classe de découverte d’avril 2024 a eu lieu pour les classes de Mmes BARBIER, BRUN et 

PAYRE à Leucate La Franqui comme les 3 classes qui sont parties en septembre.  

Tout s’est bien passé. Le char à voile n’a à nouveau pas été possible, une séance a 

cependant eu lieu sur un parking afin de faire goûter aux enfants le maniement de 

l’engin. La pêche à la caluche a été remplacée par une visite de l’aquarium de Canet 

en Roussillon fort appréciée de tous.  L’équipe d’animation a été bienveillante, cadrante, 

et très professionnelle. Les repas étaient excellents.  

Un grand merci  à Mme Floucat et son mari à l’aller et Mr Gessner au retour pour le 

transport des bagages qui ont fait faire des économies substantielles. Un grand merci 

également pour leur gentillesse à Mmes Poncet, Noël, Moillo, Monteil et Ville , 

accompagnatrices bénévoles qui ont su se mettre au service des enseignantes et des 

enfants.  

Un grand merci à la municipalité et l’APE pour leur aide financière apportée aux familles.  

 

7 Jeux Ollières  

 

Le Vendredi 17 mai a eu lieu la cérémonie d’ouverture des Jeux ‘Ollières.  

Insuflé par la mairie avec Joffrey DUPOIZAT, adjoint aux sports, l’ensemble du groupe 

scolaire a pu faire un défilé des délégations au gymnase devant un public conquis.  

Les enfants ont pu reformer les anneaux des JO de chaque couleur les maternelles étant 

coachés par les élémentaires. Une répétition avait eu lieu le lundi précédent et cette 

cérémonie s’est donc très bien déroulée. Après les discours de Mr le Maire, des deux 

directrices et de Mr Dupoizat, les enfants de maternelle ont entonné un chant avec 

chorégraphie puis les élémentaires un chant dédié aux anneaux et à la flamme 

olympique.  

Le flamme après être passée de main en main par les élus du conseil municipal, a été 

transmise à l’école à Mme Payre, qui était la 1ère classe à l’accueillir dans sa classe.  

Par la  suite, chaque classe a reçu la flamme et consacré cette journée aux JO. Une 

cérémonie de passation a eu lieu chaque matin. Elle se trouve actuellement à l’école 

maternelle puis sera transmise aux Fest Ollières du 29 juin prochain.  
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8 Travaux 2024 

 

 Travaux classe anciennement maisonnée 

 Prévoir peintures classe ULIS en B5 et classe G2.  

 Volets roulants restants 

 Toilettes des bâtiments B et C – Toilettes adultes 

 

 Le problème de stationnement pour les enseignants se pose.   

 

9 Nouveau restaurant scolaire  

 

Date d’ouverture prévue : décembre, janvier. Problèmes de stationnement liés aux 

travaux.  

 

10 Activités périscolaires  

Animations restaurant scolaire  

Bridge : pas de qualifiés au national cette année.  

 

 

11 Remise des livres « L’homme qui plantait des arbres »  de Jean Giono aux CM2  

Depuis plusieurs années, le Ministère de l’Education Nationale offre un livre pour l’été aux 

élèves de CM2. Il s’agit cette année de « L’homme qui plantait des arbres » de Jean 

Giono, illustré par Pierre-Emmanuel Lyet. Les livres seront remis le Vendredi 28 juin.  Ces 

livres, qui sont communs à tous les CM2, sont repris parfois pour étude au collège en 6e.  

 

 

12 Bilan des actions OCCE 

Année scolaire 2023-2024 : 

- Photos 1539 €   Chocolats 2005 €    Miel 937 €  

Cet argent subventionne une partie des sorties pédagogiques. 

Mme Vial se propose de renouveler sa proposition de vente de miel l’an prochain si la 

nouvelle direction le souhaite.  

 

13 FCPE : Actions et projets en cours 
 

Actions pour l'année 2024/2025 

- Vente de fleurs  

- Opération boîtes métalliques   

- Fête d’école : Vendredi 21 juin – Mme Riou remercie les enseignants de s’être inscrits 

pour tenir des stands. 

 

14 Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2024 

 

Prévisions 2024-2025 : 367 élèves prévus 

 3 CP et 3 CE2 = 14 arrivées  

2 classes de CP :  CP 23   CP 22   

1classe de CP/CE1 : 8/11+ 2 ULIS 

3 classes de CE1 :  CE1 24   CE1 24 CE1 23 + 1 ULIS 

3 classes de CE2 :  CE2 24   CE2 23   CE2 23  

3 classes de CM1 :  CM  23 + 3 ULIS CM1 23 + 2 ULIS   CM1 23 + 2 ULIS 

3 classes de CM2 :  CM2 28CM2 27   CM2 26 + 1 ULIS 
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15 Départ à la retraite Mme Vial. Nomination nouveau directeur 

 

Mme Vial part à la retraite à la fin de cette année scolaire. Elle aura passé 24 dans 

l’école. En effet arrivée en 2000 en tant qu’adjointe en classe de CM1, elle prend la 

direction en 2007 en étant déchargée à mi-temps avec une classe de CM1. En 2014, 

avec l’ouverture d’une 14e classe, elle devient déchargée à plein temps.  

Nomination du nouveau directeur : nous saurons avant le vendredi 5 juillet de qui il s’agit.  

 

15 Questions diverses 

 

Revégétalisation des cours d’école : la société Greenstyle va démarrer les travaux dès le 8 

juillet. Ils vont s’étaler jusqu’à la fin de l’année 2024. g 

 

Mme Vial invite l’assemblée à un pot de l’amitié pour son départ.  

 

Clôture de la séance à 20H30. 

 

Emmanuel BERNAUD                                                                         Valérie VIAL directrice 

    Secrétaire                                                                                        Présidente de séance                                                  

                                                                                                                                                                                                 


